

Der Berufsbereich Lagerlogistik der B14 in Nürnberg unterstützt die Aktion: „Eine Karte, die Herzen berührt“ des THW Neustadt Aisch.

In der Vorweihnachtszeit engagierten sich Schülerinnen und Schüler der **Berufsschule 14 Nürnberg** im Rahmen einer besonderen sozialen Aktion. Zwei 10. Klassen der Fachlageristen (Standort Sulzbacher Straße) beteiligten sich an der Weihnachtsaktion „Eine Karte, die Herzen berührt“ des **THW Ortsverbandes Neustadt an der Aisch**.

Ziel der Aktion war es, den Bewohnerinnen und Bewohnern des Johann-Gramann-Hauses (Alten- und Pflegeheim) mit persönlichen Weihnachtstexten eine Freude zu bereiten. Viele der Menschen verbringen die Feiertage allein – die handgeschriebenen Karten sollten ihnen zeigen, dass sie gesehen werden und nicht vergessen sind.



Die Kooperation zwischen der Berufsschule 14 und dem THW kam durch die **Beauftragte für Öffentlichkeitsarbeit des THW Neustadt/Aisch** zustande, die zugleich als Lehrkraft an der B14 tätig ist. Im Unterricht setzten sich die Schülerinnen und Schüler nicht nur kreativ, sondern auch inhaltlich mit den Themen Mitmenschlichkeit, Verantwortung und gesellschaftliches Engagement auseinander.

Die Aktion verdeutlicht, wie schulische Bildung über den Fachunterricht hinaus wirken kann. Durch ihr Engagement übernahmen die Schülerinnen und Schüler soziale Verantwortung und leisteten einen wertvollen Beitrag für die Gemeinschaft.

Ein herzlicher Dank gilt allen beteiligten Klassen und Unterstützenden für ihren Einsatz und ihre einfühlsamen Weihnachtsgrüße.

Verbindungslehrkraft B14 und Beauftragte für Öffentlichkeitsarbeit im THW NEA

Lisa Bauer